

Trágico: un bebé de un año murió ahogado en Maipú



Un bebé de un año falleció ahogado en una pileta de una vivienda ubicada en la calle Serpa de Rodeo del medio, en Maipú.

Según sus padres, el menor, identificado como Lian Farías, gateo hasta la pileta y cayó al agua, mientras ellos hacían trabajos en el primer piso de la vivienda.

Cuando los padres advirtieron la ausencia del niño comenzaron a buscarlo encontrándolo en la pileta.

A pesar de las maniobras de reanimación, el menor falleció, tal como confirmaron luego los médicos del Servicio de Emergencias Coordinado.

Las actuaciones del caso quedaron a cargo de la Oficina Fiscal 16 de Rodeo del Medio.

Fuente: Jornada